

henry

# SAXE

ŒUVRES DE 1960 À 1993

DU 20 MAI AU 25 SEPTEMBRE

henry

# SAXE

WORKS FROM 1960-1993

FROM MAY 20 TO SEPTEMBER 25

L'exposition reçoit l'appui financier du Conseil des Arts du Canada, Le Musée d'art contemporain de Montréal et la Société d'Art contemporain par le ministère de la Culture et des Communications du Québec et bénéficie de la participation financière de l'organisme du Patrimoine canadien et du Conseil des Arts du Canada.

The exhibition is financed in part by the Canada Arts Council, the Musée d'art contemporain de Montréal, a provincially owned corporation supported by the ministère de la Culture et des Communications du Québec and benefits from the financial support of the Ministry of Canadian Heritage and the Canada Arts Council.

A T I O N

La présidente du Musée d'art contemporain de Montréal, madame Mariette Clermont et le directeur, monsieur Marcel Brisebois ont le grand plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition **HENRY SAXE - ŒUVRES DE 1960 À 1993**, le jeudi 19 mai 1994 à 17 h 30. Henry Saxe rencontrera le public, le vendredi 20 mai à 17 h, et abordera à cette occasion divers aspects de son œuvre.

 MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL  
185, rue Sainte-Catherine Ouest

A T I O N

The Chairman of the Musée d'art contemporain de Montréal, Mariette Clermont, and the Director, Marcel Brisebois, cordially invite you to the exhibition opening of **HENRY SAXE - WORKS FROM 1960-1993**, Thursday, May 19, 1994 at 5:30 p.m. Henry Saxe will meet the public on Friday, May 20 at 5 p.m. when he will discuss various aspects of his work.

 MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL  
185 St. Catherine Street West